

Уважаемые партнеры,

В связи с введением нового требования по заполнению электронной декларации личных данных для иностранных граждан при въезде во Вьетнам через международные аэропорты страны, направляем Вам ниже ответы на наиболее часто задаваемые вопросы (Q&A) для использования в работе.

1. Что такое электронная карта прибытия?

Это онлайн-форма для заполнения личных данных иностранных граждан перед въездом во Вьетнам через международные аэропорты страны.

Это не является визой и не требует оплаты.

2. Обязательно ли заполнять электронную карту прибытия?

Да.

С 22.06.2026 года все иностранные граждане, прибывающие во Вьетнам через Международный аэропорт, обязаны заполнить электронную карту прибытия до прохождения иммиграционного контроля.

3. За сколько времени до вылета необходимо заполнить декларацию?

Рекомендуется заполнить декларацию заранее, обычно:

за **24–72 часа** до прибытия во Вьетнам.

4. Можно ли заполнить декларацию непосредственно по прибытии в аэропорту?

Да, это возможно.

Однако если декларация не заполнена заранее, пассажиру потребуется заполнить её в аэропорту, что может привести к:

увеличению времени прохождения иммиграционного контроля

более длительному ожиданию в зоне паспортного контроля

5. Сколько времени занимает заполнение анкеты?

Обычно: около 5–10 минут,

если пассажир заранее подготовил данные паспорта и информацию о рейсе.

6. Какие данные необходимо указать при заполнении декларации?

Пассажиру необходимо указать следующую информацию:

- ФИО
- Дата рождения
- Гражданство
- Номер паспорта
- Дата выдачи паспорта
- Срок действия паспорта
- Дата прибытия во Вьетнам
- Номер рейса
- Аэропорт прибытия (например: Таншоннят)
- Адрес проживания во Вьетнаме
- Цель поездки
- Контактные данные (email, телефон)

7. Что получает пассажир после заполнения декларации?

После успешной отправки данных система автоматически формирует:

код подтверждения / QR-код

Данный QR-код, как правило, отображается на экране сразу после отправки формы, а также может быть направлен на указанный адрес электронной почты (email).

Этот код необходимо сохранить и предъявить сотруднику иммиграционной службы при въезде во Вьетнам.

8. Нужно ли распечатывать QR-код?

Нет, это не обязательно.

Пассажир может:

показать **QR-код** на мобильном телефоне

или распечатать его при необходимости

9. Распространяется ли это требование на детей?

Да.

Электронную карту прибытия необходимо заполнить:

для каждого пассажира отдельно, включая детей любого возраста.

Возрастных ограничений нет — декларация заполняется для каждого пассажира, включая младенцев.

10. Есть ли случаи освобождения от заполнения декларации?

Да, освобождение возможно в следующих случаях:

транзитные пассажиры, которые не проходят паспортный контроль
граждане Вьетнама

11. Что произойдет, если пассажир не заполнит декларацию заранее?

Пассажир всё равно сможет въехать во Вьетнам, однако:

ему потребуются заполнить декларацию в аэропорту
возможно увеличение времени прохождения контроля
возможны дополнительные проверки информации

12. Может ли туристическая компания или агент заполнить декларацию за клиента?

Да.

Туристическая компания, агент или партнер может помочь заполнить декларацию за пассажира при наличии всех необходимых данных (паспорт и информация о рейсе).

13. В каких аэропортах применяется данное требование?

В настоящее время данное требование действует для всех международных аэропортов Вьетнама.

Все иностранные граждане, въезжающие во Вьетнам через международные аэропорты страны, обязаны предварительно заполнить электронную декларацию личных данных до прохождения паспортного контроля.

Направляем Вам во вложении инструкцию по заполнению онлайн-декларации личных данных при въезде во Вьетнам, применяемую для иностранных граждан.

Дополнительно направляем ссылку и QR-код для перехода на сайт и онлайн-регистрации при въезде во Вьетнам

<https://prearrival.immigration.gov.vn/>

**ОБНОВЛЕНИЕ ПРАВИЛ ВЪЕЗДА
ВО ВЬЕТНАМ**

Сканируйте QR-код для заполнения
электронной декларации!



Если у Вас возникнут дополнительные вопросы или потребуется помощь в процессе работы, пожалуйста, обращайтесь к нам в любое время.

С уважением,

Dear Partners,

In connection with the introduction of a new requirement for foreign nationals entering Vietnam through international airports to complete an electronic personal data declaration, we would like to provide below answers to the most frequently asked questions (Q&A) for your reference and operational use.

1. What is the electronic arrival card?

It is an online form used to submit personal information of foreign citizens before entering Vietnam through international airports in the country.

This is not a visa and does not require any payment.

2. Is it mandatory to complete the electronic arrival card?

Yes.

Starting from 22.06.2026, all foreign citizens arriving in Vietnam International Airport are required to complete the electronic arrival card before passing through immigration control.

3. How long before departure should the declaration be completed?

It is recommended to complete the declaration in advance, typically:

24–72 hours before arrival in Vietnam.

4. Can the declaration be completed upon arrival at the airport?

Yes, it is possible.

However, if the declaration is not completed in advance, passengers will need to complete it at the airport, which may result in:

Longer immigration processing time

Extended waiting time at passport control

5. How long does it take to complete the form?

Usually: about 5–10 minutes,
if the passenger has prepared passport details and flight information in advance.

6. What information is required when completing the declaration?

Passengers need to provide the following information:

Full name

Date of birth

Nationality

Passport number

Passport issue date

Passport expiry date

Arrival date in Vietnam

Flight number

Arrival airport (e.g., Tan Son Nhat)

Address of stay in Vietnam

Purpose of travel

Contact details (email, phone number)

7. What does the passenger receive after completing the declaration?

After successfully submitting the information, the system automatically generates:

a confirmation code / QR code

This QR code is usually displayed on the screen immediately after submission and may also be sent to the registered email address.

The passenger must save this code and present it to the immigration officer upon entry into Vietnam.

8. Is it necessary to print the QR code?

No, it is not mandatory.

Passengers may:

Show the QR code on their mobile phone

Or print it if necessary

9. Does this requirement apply to children?

Yes.

The electronic arrival card must be completed:

For each passenger individually, including children of all ages.

There is no age limit — the declaration is required for every passenger, including infants.

10. Are there any exemptions from completing the declaration?

Yes, exemptions may apply in the following cases:

Transit passengers who do not pass through passport control

Vietnamese citizens

11. What happens if a passenger does not complete the declaration in advance?

The passenger will still be able to enter Vietnam; however:

They will need to complete the declaration at the airport

Immigration processing time may be longer

Additional verification checks may occur

12. Can a travel company or agent complete the declaration on behalf of the passenger?

Yes.

A travel company, agent, or partner may assist in completing the declaration on behalf of the passenger, provided all necessary information is available (passport details and flight information).

13. At which airports is this requirement currently applied?

At present, this requirement applies to all international airports in Vietnam.

Foreign citizens entering Vietnam through international airports are required to complete the electronic personal data declaration prior to immigration clearance.

We are pleased to attach the Guidelines for Completing the Online Personal Data Declaration for Entry into Vietnam, applicable to foreign citizens.

Additionally, please find below the link and QR code to access the website and complete the online pre-arrival personal data declaration before entering Vietnam via international airports in the country:

<https://prearrival.immigration.gov.vn/>

**UPDATE ON ENTRY REGULATIONS
TO VIETNAM**

Scan the QR code to complete the
electronic declaration!



If you have any further questions or require assistance during the process, please do not hesitate to contact us at any time.

Best regards,